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설명

내덕지구는 현재 허허벌판인 상태라 입주시 입주민의 불편함이 예상되는데 상권형성이나 인프라 개선을 위해 22대 총선
후보들에게 저희 아파트 현장에 대한 공약을 넣어 달라고 면담요청하였습니다.

우선 기존의 민주당 의원인 김정호 의원은 이미 만나봤을때 개선에 적극적이지 않아 국민의힘 후보에게 면담요청을
우선하였습니다.

이력
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- 유형을(를) 입주민 이슈에서 민원[관공서/인프라](으)로 변경되었습니다.
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